

Nouvelles du 23 mai 2024 (sélection DD)

1 – Économie : A l'approche des élections européennes, il est bon de s'informer sur les résultats de notre économie, indiscutablement liés aux immenses talents des dirigeants que nous nous sommes donnés. Marc Touati répond dans sa vidéo hebdomadaire à la question: **Faillites, Chômage, Euro : Où vont la France et l'Europe ?** <https://www.youtube.com/watch?v=cLENJXCmPTU>

Deux points de vue valant mieux qu'un, voici celui de Philippe Béchade daté du 21 mai 2024, dans une vidéo de 8 minutes sous le titre : « **Records de faillites d'entreprise : le sabotage de l'économie allemande** ». <https://www.youtube.com/watch?v=LBs8qMU8aQA>

2 - Gaza : **Trois nouveaux pays, la Norvège, l'Irlande et l'Espagne vont reconnaître l'État de Palestine à l'ONU à compter du 28 mai 2024.** 146 pays sur 192 auront donc reconnu la Palestine à cette date. Il en restera 46 dont les États qui ont les gouvernances et les médias les plus sionisés. (Israël, USA, UK, France, Canada, Australie, Allemagne) et leurs états vassaux. La plupart de ces opposants sont liés à l'occident otanien et ses complices.

<https://video.lefigaro.fr/figaro/video/la-norvege-va-reconnaitre-l'existence-dun-etat-palestinien/>

Ces reconnaissances constituent, à l'évidence, une réponse aux excès de la gouvernance israélienne qui est largement sorti du cadre de la légitime défense en initiant le génocide de la population gazaouie et une politique de nettoyage ethnique par la terreur appliquée aux civils.

En réponse à ces reconnaissances et pour les sanctionner, Israël décide de se venger sur les palestiniens. Sa gouvernance de voyous méritent pleinement une inculpation par la CPI. <https://www.nytimes.com/2024/05/22/world/middleeast/israel-reacts-palestinian-finance.html>

S'agissant de la France, et bien que son parlement ait voté en faveur d'une reconnaissance de l'État de Palestine en décembre 2014 par un vote écrasant de 339 voix contre 151, (16 abstentions et 68 «absents» au vote), l'exécutif, toujours noyauté par des sayanims, refuse depuis 10 ans de suivre le vote des législateurs au prétexte que ce n'est pas le moment opportun.

https://www.francetvinfo.fr/monde/proche-orient/israel-palestine/les-deputes-francais-votent-la-reconnaissance-de-l-etat-palestinien_762507.html

Il est clair qu'avec un contrôle quasi total de la presse grand public et par conséquent des hommes politiques dont les carrières en dépendent, les sayanims français parviendront à faire en sorte que le moment d'une reconnaissance ne soit jamais jugé opportun en France.

On notera avec intérêt que c'est la droite sarkoziste, devenue LR aujourd'hui, qui avait voté contre la reconnaissance en 2014 et qu'elle ne semble pas avoir changé d'avis puisque son Président Eric Ciotti a été l'un des premiers à apporter son soutien à l'opération de Tsahal, in situ, en Israël.

On notera aussi qu'à l'imitation des douze sénateurs américains qui avait menacé le procureur de la Cour pénale internationale en cas d'inculpation de Netanyahu, le Président du parti LR souhaite aujourd'hui que la France quitte la CPI.



En clair, monsieur Ciotti et ses complices des LR et de la Macronie ne reconnaissent la juridiction internationale que lorsqu'elle sert ses intérêts et ne la reconnaissent plus lorsqu'elle dessert ses bons amis.

<https://video.lefigaro.fr/figaro/video/mandat-darret-demandes-contre-netanyahou-eric-ciotti-souhaite-que-la-france-quitte-la-cpi/>

Peut-être certains électeurs tiendront-ils compte de tout cela dans leur vote du 9 juin aux élections européennes ... Faut-il vraiment voter pour les partis dont les chefs soutiennent sans vergogne et sans états d'âme, **en jusqu'au-boutistes serviles et intéressés**, les responsables de crimes de guerre, de nettoyage ethnique et de génocide ?

3 – Ukraine : Les forces russes continuent d'avancer, en particulier sur le front du Donbass. L'attrition des forces kéviennes se poursuit à un rythme qui s'accélère (1 500 hommes/jours)

L'initiative est incontestablement russe aujourd'hui. Les forces russes ont reconquis plus de terrain qu'elles n'en avaient cédé lors de l'offensive kéviennne de juin 2023. Les kéviens ne sont plus en capacité d'envisager une quelconque contre-offensive en 2024.

<https://southfront.press/russia-captured-more-territory-in-recent-weeks-than-kiivs-counteroffensive-washington-post/>

4 – Émigration en Russie : Une famille US de 6 enfants, catholique traditionaliste, émigre en Russie.

Les deux parents nous expliquent pourquoi.

<https://www.youtube.com/watch?v=-a1PsQNTGX8&t=0s>

Cette vidéo de 30 minutes a totalisé près de 1,7 million de vues et suscité 20 000 commentaires dont il me paraît intéressant de prendre connaissance.

5 – Actualité internationale: Intervention DD sur une TV québécoise.

<https://www.youtube.com/watch?v=Bo5xiiMA6UQ>

A chacun son menu et à chacun de se forger son opinion, bien sûr